



社会福祉法人 春献美会

はるひのだより

NO. 158

令和3年5月1日発行

はるひ野保育園

気持ちの良い季節になりました。例年ならゴールデンウィークはお出かけや帰省を計画されておられる方も多いでしょうが、神奈川県は蔓延防止等重点措置の対象地域に指定されています。東京都では緊急事態宣言が発出されています。外出の自粛が長期化していますが、自分と家族、大切な人を守るため、休日也不要不急の外出を避けましょう。進級した園児も新入園児も緊張からくる疲れが出てくる時です。登園時の1日の生活リズムを崩さないよう、特に乳児組はお昼寝の時間がずれてしまわないよう意識しながら、連休明けには元気に登園してください。

今月の予定

- 18日(木) 園医健康診断(0・1歳)
- 19日(水) 避難訓練(地震・火災想定)



園ぴゅう太 テスト配信

新型コロナウイルス感染拡大がとまりません。保育園にも定期的にご家族や園児のPCR検査報告が入る状況です。感染者発生など、全体にお知らせする内容は「園ぴゅう太」で一斉メール配信をします。送受信ができていないかの確認のため、テスト配信をします。メール設定の確認をしてください。

また、ほとんどの一斉メールで「開封確認」を求めています。本文の最後にクリックしていただくアドレスがついていますので、必ず通知してください。→通知していただくと、保育園から既読確認ができます。運動会延期、休園のお知らせといった全園児に必ず伝えるべき内容のメールを送った時には、既読状況をみながら、既読にならない方に1人ずつ電話にてご連絡をしています。人数が多いと、職員が3回線をフルに使いながら電話をしています。開封通知を忘れずにしていただけますよう、お願いします。

※テスト配信 5月10日(月) 12:00

5月生まれのおともだち紹介

みんな元気に大きくなあれ!



お知らせ

4月1日に着任したがお休みをさせていただいている状況が続いています。長くつきあってきた持病が急に悪化し、医師の絶対安静指示がとれません。本人も園長職が不在を続けることを非常に心配しており、何回か医師と相談してきたのですが、もともと回復できる病気ではないことから、ここまで症状の悪化が急激に進んだ状況では就労は難しいと医師が判断をし、4月30日付で退職することになりました。

後任が決まるまでは、本部職員が園長を代行いたします。総園長は、4月も週1~2日は午後、はるひ野保育園に来て指導その他にあたっていますが、5月からはこの状況を受け、午前中の保育の状況把握と指導に来る日も作り、はるひ野保育園の保育の質を低下させない努力をしていきたいと思っております。ご迷惑、ご心配をおかけしまして申し訳ありません。どうぞよろしく願いいたします。

川崎市と神奈川県警察本部で作成した研修動画から

歩行中の交通事故は7歳が最も多く、その理由は就学に伴い、大人が監視しなくなったからで、交通事故の半数以上が「飛び出し」によるものだそうです。改めて就学前にどのくらい交通安全教育がされたかということが重要になります。警察では、事故を防止するためには子どもの特性を理解することから初めて欲しいと訴えており、①ひとつのことにとらわれやすい → 呼ばれたら道路を飛び出して横断するなど ②物事を単純に理解しやすい → 意味と理由がわからない ③抽象的な言葉では良く理解できない → 確認してから渡るって、何を? ④大人の真似をして依存しやすい → 大人はモデルでも自己判断できる力をつけよう ⑤子どもの視界は大人の3分の1程度 → 子どもが交通事故の被害に合わない教育をしましょう!